

L'UE plaide pour le renforcement des liens avec l'Amérique latine



Luxemburg, 21 juin (RHC) Le Haut Représentant de l'Union européenne (UE) pour la politique étrangère, Josep Borrell, a plaidé aujourd'hui au Luxembourg pour le renforcement des relations politiques du bloc communautaire avec l'Amérique latine.

Lors de son arrivée au Grand-Duché pour une réunion des ministres des Affaires étrangères de l'UE, Borrell a reconnu que les liens avec l'Amérique latine n'ont pas été une priorité pour le mécanisme d'intégration et il a plaidé pour leur renforcement.

Le chef de la diplomatie européenne a parlé de l'accélération de l'accord commercial en attente d'approbation avec le Marché commun du Sud (Mercosur) et d'autres accords d'association avec le Mexique et le Chili.

Il a qualifié d'épouvantable la situation du Covid-19 en Amérique latine et il a annoncé l'envoi de vaccins pour endiguer la maladie.

Josep Borrell a appelé à la tenue d'un sommet bilatéral cette année, forum qui ne se réunit plus depuis 2015.

De son côté, Augusto Santos, ministre des Affaires étrangères du Portugal, pays qui assure la présidence tournante de l'UE, a désigné le commerce bilatéral et la lutte contre la pandémie comme des domaines d'intérêt commun.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261440-lue-plaide-pour-le-renforcement-des-liens-avec-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba